

## Concluyen en San Lázaro parlamento abierto y foro juvenil en materia político-electoral



## Boletín No.2565

## Concluyen en San Lázaro parlamento abierto y foro juvenil en materia político-electoral

La presidenta de la Comisión de Reforma Política-Electoral, diputada Graciela Sánchez Ortiz (Morena), dio a conocer que concluyeron, en buenos términos, el parlamento abierto y el foro juvenil en materia político-electoral.

En reunión de trabajo, la diputada Sánchez Ortiz también informó que el diplomado organizado por la Comisión, en conjunto con la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, se realizó del 20 de junio al 7 de septiembre y se inscribieron 200 personas.

En cuanto al parlamento abierto, dijo que se llevó a cabo por acuerdo de la Junta de Coordinación Política, del 26 de julio al 25 de agosto en modalidad presencial, semipresencial y virtual. Comentó que los testimonios documentales y digitales de este ejercicio se pueden consultar en la plataforma virtual "Foros del Parlamento Abierto para la Reforma Electoral".

Además, resaltó que del 11 al 31 de agosto se realizó el parlamento digital juvenil en el que se inscribieron 200 jóvenes de 18 a 29 años; 71 participantes enviaron, a través de videos, sus opiniones sobre diversos temas de la reforma electoral.

"Agradezco el apoyo brindado para realizar estos eventos. Mi gratitud por incentivar el debate sobre la reforma Políticaelectoral que viene", añadió.

El diputado Javier Casique Zárate (PRI) mencionó que los foros del parlamento abierto, en el que participaron especialistas, académicos y exconsejeros electorales, tuvieron gran relevancia porque enseñaron que la reforma electoral sólo se puede

W.				8	*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷	*	*	•	*	*	\$1 \$3	BOLETINES		21/09/2022	LEGISLATIVO
*		÷	¥	÷	¥		***				

construir "mientras más voces aporten ladrillos para su edificación"; sólo así será resistente, duradera y a prueba de cualquier fenómeno. También es necesario abordar distintas iniciativas como las que revisan el sistema de fiscalización, consideró.

De la misma bancada, la diputada Cristina Ruiz Sandoval consideró que los retos que se avecinan son complejos, pero son en pro de México, la democracia y la sociedad. "El PRI no apoyará ni solapará proyectos que resten a la democracia y perjudiquen la autonomía de los órganos encargados de organizar las elecciones y defender los resultados".

En la reunión de trabajo, la Comisión aprobó el proyecto de su segundo informe semestral.